

Als Glade, der Agent der Postabteilung Julesberg-Rocky-Ridge“ war, und begab sich zu dem letztern.

Er traf ihn in Horseshoe, einer Station vierzig englische Meilen westlich von Fort Laramie, und stellte sich ihm vor.

Glade las den Brief, sah sich Buffalo Billy, der damals sechzehn Jahre zählen mochte, von oben bis unten an und sagte:

„Ich möchte dir gern gefällig sein, mein Junge, aber diese Arbeit reißt sogar starke Männer in kurzer Zeit auf!“

„Macht einen Versuch mit mir,“ bat Billy, — „ich denke, ich werde es aushalten.“

„Bist du gewohnt an hartes Reiten und ein Leben voll Gefahren?“

„Ja, Herr. Ich habe Arbeit genug gesehen, so jung ich auch bin.“

„Wie mir Ruffel schreibt, bist du Buffalo Billy?“

„So nennen meine Freunde mich.“

„Ich habe schon von dir gehört, mein Junge, und du kannst ein Ponyreiter werden; wenn du es nicht aushältst, kannst du jederzeit wieder aufhören.“

Gleich am nächsten Tage machte Billy seinen erstenritt. Er wurde auf der Strecke zwischen Red-Buttes am Nord-Platte und Three-Crossings an dem Sweet-Water verwandt. —

Ein Ponyreiter hatte die Aufgabe, die Postverbindung zwischen den weit auseinanderliegenden Nieder-